
ACTA NÚMERO 3 

 
Rosario, 04 de abril de 2011, siendo las 18:00 hs. se da por iniciada la 2º reunión ordinaria del 

Consejo Asesor del “I.P.S” a la que asistieron: 

 

- Hernán QUEVEDO (Docente) 

- Fernando PISANI    (Docente) 

- Roxana ASCIERTO (Docente) 

- Miguel Ángel LEGGERI (Docente) 

- Constanza QUINTERO (Docente) 

- Rubén CAZENEUVE (Graduado) 

- Lucía CASIELLO (estudiante secundario) 

- Marcelo VALENTE (No Docente) 

- Damián VECCHIO (estudiante terciario) 

 

Se encuentran ausentes los consejeros: 

    

- Fernando VINACUA (Docente) 

 

Durante el desarrollo de la reunión se trataron los temas y resoluciones que se indican: 

 

“Proyecto Orientadores y Coordinadores de Curso para el ciclo Básico de Nivel Secundario”: 

 

En la anterior reunión la Sra. Directora había introducido en la agenda este Proyecto elaborado 

por la Profesora Nora KLEINERMAN y la Profesora Nora BOLIS y posteriormente enviado a la 

lista del Consejo para su estudio. 

Durante la reunión se dieron diversas opiniones, acordando que los temas que buscaba 

solucionar el proyecto eran importantes y en el intercambio surgieron diversas dudas sobre la 

propuesta de implementación. Entre otras el papel de los preceptores en él y posibles 

inadecuaciones respecto al rol del Preceptor, el que los roles y funciones de las figuras creadas 

por el proyecto podrían entrar en superposiciones con otros roles y funciones institucionales, el 

tema económico, la posibilidad o no de incremento de la carga horaria de los alumnos etc. en 

conjunto de dudas que surgieron hizo que se decidiera la conveniencia de formar una comisión 

para el tratamiento del tema y se convocara a la misma a las autoras del proyecto. 

Se define el día lunes 11 de abril, a las 13.00 hs. para la primer reunión de dicha comisión y se 

autoproponen para participar en la misma y en garantizar su presencia, los consejeros Constanza 

QUINTERO, Lucía CASIELLO, Fernando PISANI y Roxana ASCIERTO. 

 

“Elección de Jefes de Departamento” 

 

Se menciona el carácter de urgente del tratamiento del tema de la normativa sobre el mecanismo 

de designación de docentes a cargo de las funciones de Jefes de Departamentos y Coordinadores, 

ya que a fin de mes terminaría la prórroga dada por las autoridades de la Universidad por lo que 

entraría en vigencia la Ordenanza Nº 669/10. 

Se constata que el tema ha provocado diversas respuestas e inquietudes en el seno de la 

Institución (se menciona que también el Superior de Comercio) y las diversas aristas que 

presenta el tema, bastante difícil de arribar a un consenso rápido. 

Ante diversas ideas de pedir una nueva prórroga o intentar elevar rápidamente una propuesta 

superadora al Consejo Superior de la U.N.R se acuerda que el tema es complejo y hay que saber 

mejor qué piensan los diversos sectores de la Institución, por lo que se decide crear una comisión 



para el tratamiento del tema y solicitarle a la Sra. Directora que convoque a los Jefes de 

Departamentos a la primer reunión de esa comisión para exponer sus inquietudes y puntos de 

vista. 

Se cita la reunión para el día Lunes 11 de abril a las 18:00hs. se autoproponen para integrar la 

misma y garantizar su presencia los consejeros Miguel LEGGERI, Hernán QUEVEDO y Rubén 

CAZENEUVE y los demás que puedan ir que se incorporen a la misma. 

 

“Propuesta de incorporar un estudiante secundario más al CoAs.” 

En la reunión del día 21 de febrero del corriente, cuando el consejo aún no estaba en plenitud de 

funcionamiento, se acuerda la necesidad de realizar una encuesta por Internet para que la 

comunidad del Politécnico opine sobre la inclusión o no de un estudiante secundario más al 

CoAs (tema que de decidirse impactará en la siguiente elección del CoAs). 

Dado aquel carácter aún no oficial del Consejo Asesor, en esta reunión se reafirma lo 

anteriormente expuesto. 

También se encarga a la consejera Lucía CASIELLO coordinar en el “CEP” para que la 

propuesta que están haciendo sea reelaborada como para poder colgarla en la página web del 

Instituto. 

 

“Página Web del Instituto” 

 

Se menciona lo ya hablado en anteriores reuniones de la importancia de dar a conocer los actos 

del Consejo Asesor y de estimular la participación y la conveniencia de que el Consejo Asesor 

tenga espacio dinámico en la web de la Institución. 

 

Siendo las 20:00 hs. se da por concluida la reunión proponiéndose el día 25 de abril a las 18:10 

hs. como fecha y hora de la tercer reunión ordinaria del CoAs. 


